



NADA BIEN cayó en **Palacio Nacional** el desborde de las protestas de jueces y empleados administrativos contra la reforma judicial en el momento que arribaban empresarios al encuentro con la presidenta Claudia Sheinbaum.

LA MOLESTIA se enfocó contra el gobierno de la Ciudad de México, al que responsabilizan de un mal diseño del operativo de seguridad. Los manifestantes no sólo estuvieron a punto de impedir el ingreso de los invitados, sino inclusive de meterse a Palacio. La imagen del líder del CCE, **Francisco Cervantes**, implorando que le abrieran la puerta porque ya venían los manifestantes opacó el buen tono que tuvo el encuentro.

SOLAMENTE la **CNTE**, que bien se las gasta en manifestaciones agresivas, había podido remover vallas e incluso hacer estropicios en la fachada. Los manifestantes del **Poder Judicial** no iban en un plan similar al de la CNTE, pero sí determinados a llegar a la entrada de **Palacio Nacional**, lo cual lograron sin mucha dificultad.

• • •

LA CONDENA a **Genaro García Luna** por narcotráfico, allá en **Nueva York**, tiene efectos demoledores. Exhibe que la justicia mexicana no castiga a poderosos delincuentes; y en cuestión política, es un golpe al panismo que ahondará su división interna.

HABRÁ QUIENES renieguen de **Felipe Calderón**, su sexenio y su corriente; y quienes lo defiendan a pesar de las evidencias. Calderón aseguró ayer mismo que nunca le fueron exhibidos datos consistentes del involucramiento de García Luna con el narco... pero eso no lo exime de la responsabilidad política.

ES UN DURO GOLPE que muestra cómo desde **Estados Unidos** les tienen bien tomada la medida a las administraciones mexicanas.

• • •

LA CONVERSACIÓN de **Enrique Alfaro** y **Claudia Sheinbaum** duró 45 minutos con reloj en mano. El gobernador le dijo que no iba para conversar de grilla partidista, sino de asuntos de trabajo. Casi a la misma hora, el **Trife ratificaba** el triunfo de **Pablo Lemus** en Jalisco.

LOS TEMAS del encuentro fueron financieros, de infraestructura, hidráulicos y trenes. Tan bien le fue que Alfaro se quedó en la **Ciudad de México** un día más para sostener hoy reuniones en **Hacienda**, en **Conagua** y en la **SICT**. Al parecer la relación de la **Presidencia** con **Jalisco** ya salió de la era del hielo.

• • •

¿QUÉ DELIBERABAN ayer por la tarde la ministra **Yasmín Esquivel** y quien fuera **consejero jurídico de Enrique Peña, Humberto Castillejos**? Se les vio en amena plática en un restaurante de **Polanco**. Desde luego que el tema de las candidaturas para jueces, magistrados y ministros sigue siendo un asunto que les preocupa mucho. Y vaya que ellos tienen a sus propios aspirantes. ¿Ya estarán haciendo alianzas? Es pregunta.

